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Ata n° 06/2018. Aos doze dias do mês de setembro de 2018, no Auditório da EE da FURG, reuniu-se o 

Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do 

Prof. Dr. Liércio André Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos, Prof. Dr. 

Jeferson Avila Souza, Prof. Dr. Mauro de Vasconcellos Real, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas Teixeira e o 

Eng. Phelype Haron Oleinik (representante discente). Iniciada a reunião, o Prof. Liércio expôs o Primeiro 

Assunto em Pauta: 1) Aprovação da ata referente à Reunião 05/2018: o Prof. Liércio apresentou a ata, 

que foi aprovada por unanimidade. 2) Situação do Prof. Dr. Carlos Francisco Ferreira de Andrade como 

docente do PPGEO: o Prof. Liércio explicou que o Prof. Carlos ofereceu uma vaga no edital de ingresso 

discente para o segundo semestre letivo de 2018, tendo sido aprovada uma aluna para essa vaga (a 

discente Sandra Correia). Ao ser informado sobre a nova aluna que seria sua orientada, o Prof. Carlos se 

negou a orientar a aluna, mesmo tendo oferecido a vaga. Alegou dificuldades em seu laboratório, bem como 

um número elevado de orientações em andamento (de alunos de outros PPGs, pois no PPGEO ele possui 

apenas uma orientação em andamento), fatores que o impediriam de assumir a nova orientação. A recusa 

do Prof. Carlos em orientar a aluna causou dificuldades à Coordenação do PPGEO e também à aluna. Foi 

discutido na reunião a participação e o comprometimento do Prof. Carlos com o PPGEO, porém como ele 

não estava presente na reunião ficou decidido que o Prof. Liércio entrará em contato pessoalmente com o 

Prof. Carlos para discutir essas questões. 3) Solicitação de aproveitamento de disciplinas da aluna 

Sandra Correia: o Prof. Liércio apresentou o histórico escolar da aluna Sandra, que é egressa do PPGEO. 

Ficou decidido que todas as disciplinas que a aluna Sandra obteve aprovação serão aproveitadas.  4) 

Solicitação de aproveitamento de disciplinas da aluna Gabriela Carré dos Santos: o Prof. Liércio 

apresentou a solicitação feita pela aluna. Como as disciplinas foram cursadas no Programa de Pós-

Graduação em Engenharia Civil da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, a solicitação baixou em 

diligência para que as ementas das disciplinas sejam analisadas. 5) Solicitação para que o Dr. Eduardo 

de Paula Kirinus cooriente a dissertação da aluna Mauren Costa da Silva (que é orientada pelo Prof. 

Dr. Wiliam Correa Marques): a solicitação foi apresentada pelo Prof. Liércio e foi aprovada por 

unanimidade. 6) Solicitação para que o Dr. Eduardo de Paula Kirinus cooriente a dissertação do aluno 

Phelype Haron Oleinik (que é orientado pelo Prof. Dr. Wiliam Correa Marques): a solicitação foi 

apresentada pelo Prof. Liércio e foi aprovada por unanimidade. 7) Solicitação para que o Dr. Eduardo de 

Paula Kirinus cooriente a dissertação do aluno Antonio Raylton Rodrigues Bendô (que é orientado 

pelo Prof. Dr. Wiliam Correa Marques): a solicitação foi apresentada pelo Prof. Liércio e foi aprovada por 

unanimidade. 8) Solicitação de alteração de coorientação da dissertação da aluna Thaísa Beloti 

Trombetta (que é orientada pelo Prof. Dr. Wiliam Correa Marques): a solicitação foi apresentada pelo 

Prof. Liércio, que explicou que em virtude da alteração de tema de dissertação que ocorreu, seria 

importante que o Dr. Eduardo de Paula Kirinus passasse a ser o coorientador da aluna. A solicitação foi 

aprovada por unanimidade. 9) Aprovação da versão final do Edital Nº 003/PPGEO/2018 - SELEÇÃO DE 

PROFESSOR PERMANENTE EXCLUSIVO do PPGEO: o edital foi apresentado pelo Prof. Liércio, sendo o 

mesmo aprovado por unanimidade. 10) Discussões sobre a Coordenação do PPGEO biênio 2019-2020: 

discussões sobre quem seriam os candidatos a Coordenador e Coordenador Adjunto do PPGEO para o 

próximo biênio foram feitas, porém não se chegou a um consenso sobre isso. 11) 8° MCSul / VIII 

SEMENGO: o Prof. Liércio deu informações gerais sobre o andamento da organização do evento. 12) 

Assuntos Gerais: foi formada a comissão que elaborará uma nova proposta de critérios de 

recredenciamento, com base nos indicadores da última avaliação quadrienal feita pela CAPES. Essa 

comissão será formada pelos professores Elizaldo, Jeferson e Liércio. Nada mais havendo a tratar foi 

encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo Coordenador do 

PPGEO, o Prof. Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na reunião.  
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